

小学部だより

2019/7/19

8号

いよいよ明日から夏休み

1学期も今日で終わり、明日から長い夏休みに入ります。1学期中は、学校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。

校外学習、お話の会などの学校行事や、毎日の学習の積み重ねで、子どもたちは日々成長することができました。先日の宿泊学習でも、オリエンテーションや朝の会などを5年生、6年生がそれぞれ中心になって考え進めていくことができました。「通知表」には書ききれなかった子どもたちのがんばりも、懇談の中で聞いていただいたことと思います。

夏休み中は、ゆっくり、じっくり考えながら、いろいろなことに取り組む良い機会です。この機会を大切にさせていただいて、夏にしかできない経験を沢山させてくださいますよう、よろしくお願いします。

暑い日が続きますが、規則正しい生活習慣を心がけていただいて、9月2日の新学期に元気な姿で会えるのを楽しみにしています。

9月に、元気に会いましょう！良い夏休みを！



宿泊学習 in 海の学舎



7月11日(木)、12日(金)海の学舎に宿泊学習に行ってきました。1日目は雨でしたが、室内活動では、宝探しや伝言ゲームなどをしてとても盛り上がりました。夜は、パエリア作りをしました。玉ねぎやパプリカを丁寧に切っていました。エビの殻向きではしっぽが切れないように慎重にしていました。2日目は雨も上がり良いお天気になりました。楽しみにしていたボートクルージングもあり、船に乗って波の揺れや風などを感じていました。学校に到着後は今回の宿泊学習での振り返りをしましたので、今回はそれを紹介したいと思います。

- ・ 全部の活動がとても楽しかったです。2日目のボートクルージングでは、晴れて海がキラキラしていて、景色がとてもきれいでした。
- ・ 楽しかった活動は室内ゲームです。その中でも一番楽しかったのは、伝言ゲームです。夜ごはんのパエリアはみんなで協力して作ったので、とてもおいしかったです。
- ・ パエリア作りがとても楽しかったです。エビのからも上手にむけました。ボートクルージングはすごく揺れたけど楽しかったです。
- ・ 2日目の朝、波と鬼ごっこをしました。貝や石など色々な物を拾いました。パエリア作りはパプリカなど色々な材料を切ることができて楽しかったです。
- ・ 室内ゲームや友だちとのオセロがとても楽しかったです。2日目の朝は海辺を散策して色々な形の貝を見つけることができて良かったです。
- ・ 2日目の朝、海辺の散策をして、先生たちと一緒に波が来たら逃げる遊びをしたのが楽しかったです。貝を拾って友だちにあげたら喜んでくれたのが嬉しかったです。
- ・ 2日目の朝、海に行って波の音を聞くのが楽しかったです。波の音はとても大きかったです。ボートクルージングは風が顔に当たって気持ち良かったです。
- ・ 一番楽しかったのはパエリア作りです。イカの足を切ったらプニプニしていました。お風呂も温かくて気持ち良かったです。

